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足立区立鹿浜第一小学校 

校 長 中郡 英一 

前期後半のスタートです！ 

校長 中郡 英一 

長い夏休みを終えて、子供たちの元気な声と姿が戻ってきました。「先生、私ね〇〇県のおばあちゃん家

に行ってね、海に入ってきた。」「大阪の USJ に行ってきたよ。」たくさんの子供たちが楽しかった夏休み

の様子を私に伝えに来ました。楽しかった思い出と共に規則正しい学校生活を送れるようにがんばってほし

いです。 

さて、7 月に足立区学力調査の結果が戻ってきました。コロナ禍で学力低下が心配されました。本校の児

童は予想していたほど低下してはいませんが、良い結果とも言えない状況です。 

 

足立区の平均よりも平均正答率では、2 科平均で 1.8 ポイント、通過率では 2 ポイント下回っています。

いずれも足立区平均を下回ってしまったことは今後の課題としてしっかり分析し学力向上に努めてまいりま

す。学校の日頃の学習内容と家庭学習との両立が、確かな学力を身に付ける早道です。学校で学んだことを

しっかり復習して間違えたものはその日のうちに訂正しておくことも重要です。 

【お知らせ】7月 11日付で、豊岡勇也教諭が新規採用となりました。よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

☆☆三年生・社会科見学（足立区・区内巡り）☆☆ 

７月７日、三年生となかよし学級とともに、足立区内へ社会科見学に行きました。鹿浜第一小学校の代表

として、校外活動でのきまりやルール、挨拶、見学のめあてなどを意識し、出発しました。4 月から始まっ

た社会科の学習では、東西南北の方位、地図記号の学習から始まり、鹿浜第一小学校の周りの道路や建物、

お店などを調べ、自分たちの住んでいる町がどのように成り立っているか、調べ学習を進めました。身近な

ところから足立区全体へ。午前中に北千住の駅前で実際にバス

から降りて歩き、校長先生のガイドによる建築物への説明を小

耳に挟みながら、江戸時代から宿場町として栄えた街並みを見

学しました。足立区郷土博物館では、江戸時代の農村地帯からど

のように足立区が発展してきたかを学び、昼食は農業公園でい

ただき、広場で鬼ごっこや虫取りを楽しみました。最後の生物園

では、いろいろな生き物と触れ合い、充実した時間を過ごしまし

た。後期では、見学してきたことを生かし、行事や学習等の次な

る目標へつなげていきたいと思います。 
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